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『元気でなかよく学び合う学校』をめざして

蘭北小学校の教育目標
○学び合う子
○なかよくする子
○元気な子

学校長 中塚 洋司

朝夕はぐっと涼しくなり、スポーツにも勉強にも、活動するには最適な実りの秋です。

9月１１日（日）は「来て！みて！蘭北小大公開」と銘打った地域参観日が行われ、３

６０名以上の方々に本校の教育活動をみていただくことができました。日曜日というこ

ともあり、地域の方やお父さん方、保育所や幼稚園先生方などの姿も多くみられました。

「蘭北小学校ってどんな学校か」を広く知っていただくための公開だったので、大勢の

参観は大歓迎でした。お忙しい中の来校、ありがとうございました。

さて、年度の半分を過ぎた１０月からは児童会も後期に入ります。9月２８日には後

期児童会・委員会の認証式が行われ、新会長の小本さんから「ルールを守り、みんなで

なかよく楽しい蘭北小学校をつくっていきましょう！」と目標が掲げられました。自分

たちの学校生活を自分たちの手でより充実したものとなるよう高学年がリーダーとなっ

て全校を引っ張っていってくれるものと思います。先日、来校者から挨拶の良さを褒め

ていただいたのですが、前期の児童会が挨拶運動に積極的に取り組んだ成果の１つです。

学校では、そろそろ学芸会に向けての準備がはじまり、校舎内では台本や楽器を手に

した子どもたちの姿が目につきます。開校初年度の学芸会、統合したので昨年より出演

者が倍増し賑やかな演目が期待されますがキャスティングやパート決めでは調整が必要

なところです。いつの時代も大勢の前で歌や器楽、劇などの表現活動をするということ

は、とても勇気がいりますし、緊張で足が震え、声も出にくくなるものです。しかし、

子どもたちはそれらを乗り切ることで、ひと回り成長するのです。できた、やりきった、

がんばり続けられたといった充実感や満足感の中から、新たな自分の一面を発見するこ

とになるのです。学年みんなで１つの作品に取り組むのは苦労もありますが、達成した

ときの喜びはその分大きく、分かち合える仲間が多いほど学年のまとまりが生まれます。

公開は１日ですが、それまでの一連の活動全部が学芸会です。保護者や地域の皆様には、

ステージ上で子どもたち一人一人が輝く姿に、温かい拍手とご声援をいただけますよう

よろしくお願い申し上げます

☆学芸会に向けて「駐車場アンケート」と「下校方法の確認」の文書をＰ実

数で先週配布致しました。いずれも〆切までにご提出下さいますようお願

い申し上げます。

☆第1期と2期の教材費の徴収期間が終了しております。未納の方がいらっ

しゃいましたら、期日外でもかまいませんので、納入をお願い致します。



学校長の巻頭言にもありますが、9月11日（日）には、360名を超える方々に新
設校である蘭北小学校をご覧いただき、誠にありがとうございました。地域の方々
や幼稚園、保育所の方々だけでも60名を超える方々にご来校いただき、嬉しい限
りです。
新設蘭北小学校の子どもたちや校舎を見て頂いた感想をご紹介致します。
・とても明るい学校で良いですね。子供たちも元気にあいさつしてくれました。
今後も地域に向けた活動を続けていただけたらうれしいです。ありがとうござ
いました。

・あいさつしてくれた男の子がいてうれしかった。
・他の教室や展示も見れて良かった。授業も工夫されていたので楽しく学べてい
る様でした。今後もよろしくお願いします。

・日曜の参観は、地域の参加もあり、大変良い取組と感じた。今後、地域と歩む
学校の姿だと思う。子どもたちの学習に対する姿勢が素晴らしい。落ちついた
雰囲気の中で取り組んでいた。先生方の日常の御指導のおかげです。施設、設
備が素晴らしい。このような環境で学習できる子どもたちは、きっとしっかり
と学力も身についていくのでしょう。御苦労様でした。

・先生方の熱い授業に接して ､蘭北小の子ども達のこれからの姿が輝いてみえま
す。ありがとうございます。先生方に感謝です。

・すばらしい環境のもと、子ども達は明るく元気に学習しているのが印象的です。
新しい伝統を築くために、先生方もがんばっていますね。

・すばらしい環境の中で教育されている事に幸せだなあと思いました。やる気の
ある人間に育ってほしいです。

・活発な授業風景でした。窓から見える景色すばらしいですね。
・参観の機会を作っていただきありがとうございます。生き生きと授業を受けて
いる児童を見てうれしく思いました。先生方がんばって下さい。今後もこのよ
うな場を設けて下さい。

・新しい環境と新しい友達との授業で子供達は生き生きとしていました。子供達
も父母も本当に統合して良かったと思っています。今後の子供達の活躍を期待
しています。

8月30日・31日と1泊2日で6年生5

8名が修学旅行へ行って参りました。台

風10号が北上している中ではありまし

たが、1日目と2日目の日程を入れ替え

たりすることや、台風が1日目の夜に通

過したことで、およその活動を行うこ

とができました。

特に2日目は、暑いくらいの絶好の天

気の中、自分たちで計画を立て、グル

ープで活動する自主研修を行うことが

できました。けがや事故もなく、小学

校生活の楽しい思い出ができました。

学校だよりで何度かお願いしているのですが、登下校時に児童玄関

前に入ってくる車が後を絶ちません。早退による迎えや、けがなど特

別な事情がある場合の除き、進入禁止となっています。登下校時は、

子どもがたくさん歩いており、車と子どもたちの動線が一緒になって

しまいますので、送迎は、上の東駐車場をご利用下さい。




